

LOCAL | Política

M^a Luisa Ceballos, nueva secretaria general del PP de Córdoba

Afronta esta nueva etapa “con la ilusión de que el PP siga creciendo en la provincia de Córdoba para conseguir mejorar la calidad de vida de los cordobeses”

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 5 de junio de 2017 - 20:40



La ex alcaldesa de Priego y actual vice portavoz del grupo municipal del PP en el Consistorio prieguense, María Luisa Ceballos, ha sido elegida secretaria general del PP de Córdoba en el 15º Congreso Provincial que el partido celebró el pasado sábado en la ciudad de Córdoba.

El ya presidente del PP de Córdoba, Adolfo Molina, lanzaba la propuesta durante la presentación de su equipo en el Congreso Provincial. Minutos más tarde, la lista presentada por Molina era apoyada por el 96,3% de los votos de

Adolfo Molina ha depositado toda su confianza en M^a Luisa Ceballos como su número dos en la renovada ejecutiva provincial, por lo que la popular accede a la mayor cuota de poder interno en el partido a lo largo de su carrera

política.

En relación a la elección de Ceballos como secretaria general, Molina ha indicado que es una de las personas más queridas del partido, un referente, al haber sido la primera presidenta en la Diputación de Córdoba, y una alcaldesa querida, siendo una figura muy respetada, por lo que designación como número dos del partido en la provincia, a juicio de Molina, era de justicia.

Tras haber sido diputada autonómica, senadora, presidenta de la Diputación de Córdoba y Alcaldesa de Priego de Córdoba, Ceballos afronta esta nueva etapa “con la ilusión de que el PP siga creciendo en la provincia de Córdoba para conseguir mejorar la calidad de vida de los cordobeses”.

“Tenemos por delante un arduo trabajo en el que seguir involucrando más a los afiliados en el día a día del partido y en el que las juntas locales estén fuertes de cara a las próximas Elecciones Municipales”, ha afirmado Ceballos.

La nueva secretaria general del PP de Córdoba ha agradecido a Adolfo Molina la confianza depositada en ella y a sus compañeros del PP de Priego de Córdoba “ya que sin ellos no hubiera dado este paso al frente”, ha concluido M^a Luisa Ceballos.